

令和5年12月18日（月）（R5第36号）

冬休みまであと4日。土日は、12月とは思えないくらい温かかったのですが、今日は寒いですね。朝、校門であいさつをしていますが、子どもたちは背中を丸め、寒そうに登校してくる子が多かったです。

#### 5年生 移動教室②

『クライミングウォール』が終わり、自由時間となりました。ウノやトランプをしたり、おしゃべりをしたりと楽しそうに過ごしていました。

夕食はバイキング。食べたいものを自由に取れるのですが、お皿の上にはデザートばかりの子、シューマイばかりの子もいました。食べられるのならいいのですが、案の定、残すことになる子も……。

夕食後は、グループで夜の自然の家の遊歩道を歩きながら目が光る動物が描かれたパネルを見つける『ナイトハント』に出かけました。懐中電灯の明かりを頼りに歩くのですが、怖がる子はあまりいなかったようです。最近の懐中電灯は明るすぎるからでしょうか。街灯がいくつかあるので真っ暗というわけではないので、本当は懐中電灯なしで歩かせたいくらいです。しかし、安全第一なのでそうもいきません。懐中電灯は持たせるけれど、危険と感じた時だけ明かりを灯すのはありかなと思います。

健康観察、お風呂を済ませ、10時には就寝です。消灯してもおしゃべりが続いていましたが、しばらくすると静かになりました。10時20分過ぎには、みんな眠ってしまったようです。動き回って疲れたのでしょう。

2日目。朝6時半に起床。すでに目を覚ましている子が多かったのですが、逆に起こしても目を覚まさない子もいました。

朝食を済ませ、お昼のカレーを作るために、外にある屋外調理場に移動しました。移動時に雨が降っていたのですが、すぐに止み、調理自体には何の支障もありませんでした。（屋

外調理場には屋根もあるので)

子どもたちは、火を起こす係と食材を切る係に分かれ、それぞれ準備を始めました。煙ばかり出て、なかなか薪に火がつかないグループが多いというのが私の経験なのですが、どのグループも上手に着火することができました。細い薪、それより少し太い薪、中くらいの薪などを用意した薪係の私のおかげでもあります？（自画自賛）

火が想定以上に早く着いてしまったので、食材を切り終わらないグループがいくつもあり、火の調整に苦労しました。

出来上がったカレーをいくつか試食させてもらったのですが、どこのグループもおいしかったです。「一味違う。」「キャンプのカレーは最高。」「みんなで作るとおいしいね。」などと子どもたちの声が上がりました。

つづく